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 今日のサマースクールの流れは、グループに分かれてワークショップを行うというもの

でした。Nuoro の町を歩いて町の問題やその解決方法を考えていくという内容です。特に

町のリスクについて調べるために歩きながら問題を探してどうしたら良いかというのを皆

で考えました。同じグループにいたこの町の高校に通っている高校生が、いろいろと町の

状況について教えてくれました。高校生とは思えないほどとてもしっかりしていて、かつ

英語もしゃべることが出来るのには本当に驚きました！グループの皆英語ができる方ばか

りで、私自身聞き取るのに苦労しましたが、先生に助けてもらいながらも何とか理解する

ことが出来ました。ただ少しでも理解しようと努めてもすぐに英語が理解出来ないと、自

分の意見を言えなかったり、質問したりも出来ないので悔しいです。改めて自分が英語を

聞くことに全く慣れていないことに気づかされました。  

このワークショップの目的は、ゲーミングを通じてグループで１つのテーマについて考

えることです。１つでも多くの意見を言えるようにすることが今後のワークショップでの

私の目標です。今回のテーマであるリスクにどう対応するかということに関して、日本と

イタリアでは考え方が異なっていることに気づきおもしろいなと感じた一方、どうして日

本のような考え方をしないのかと疑問に感じました。 

そしてなんと明日プレゼンをすることになりました。不安しかありません。 

プレゼンの準備をした後、ピザをお持ち帰りにして広場のような所で食べました。海鮮

のピザが特においしかったです！空を見上げるととても月がきれいで１５夜を思い出しま

した。 

 サマースクールが始まって以降毎日自分の中で葛藤があり、毎日のように書いていま

すが、上手くいかないことに悔しい思いをしています。サマースクールで成長できるよう

に残り頑張っていきたいと思います！ 

 

２０１４年９月９日２０１４年９月９日２０１４年９月９日２０１４年９月９日(火火火火) 

 今日は図書館がサマースクールの会場でした。いつもとは違う場所で気持ちが改まりま

した！ 

 まず昨日ワークショップのグループごとのまとめのプレゼン発表を行いました。このプ

レゼンは、自分たちが発表することになっていたので順番が来るまで不安と緊張でいっぱ

いでした。私が発表する部分は少なく、プレゼンのメインではなかったのにも関わらず、

原稿を見ながらしか言うことが出来ませんでした。イタリア人は原稿などなくても英語で

すらすらと発表します。自分はまだまだだなと感じたし、今回のプレゼンにおいて自分は

何もしていないと思い悔しかったです。発表後はパオラ先生からアドバイスをいただきま

した。他のグループの発表を見て聞いて、クオリティーの高さに本当にすごいと思いまし

た。サマースクールで今までたくさんのプレゼンを見てきましたが、プレゼンのすごさに

はいつも驚かされています！ 



 プレゼン後は同じグループのリーダーであるポンさんやマルゲリータに最後のプレゼン

に向けてのアドバイスをもらいました。でも確実に聞こえてくる単語で全く分からなかっ

た訳ではないけどあまり理解出来ていないと思い、先生に確認してみると自分の理解度に

気づくことが出来ました。彼らは比較的分かりやすく英語でしゃべってくれているにも関

わらず、完璧に理解できないのは自分の実力不足だと感じました。皆が分かっている状況

の中で自分だけ分からないと言うことがなかなか出来ません。１対１なら言えるのです

が・・・。話を聞いて理解出来なかった時自分で分からないという意思表示をすることが

私の課題です。 

 その後、講義を聞いて、博物館に行きました。博物館では、歴史を感じることが出来る

石器や硬骨を見ることが出来ておもしろかったです！博物館周辺を少し散策することが出

来たのも良かったです！散策している時、雨が降ってきました。イタリアに来て初めての

雨です！あまりイタリアでは雨が降らないようなので、雨が降ってきて驚きました！笑 

そして雨の匂いは世界共通だなと思いました！笑 

 戻ってきてからは、しばらく休憩した後、パオラ先生から再びプレゼンに関するアドバ

イスをいただきました。今回は内容を理解することが出来ました！そしてカリアリでお世

話になったアンナに久しぶりに会いました！！笑顔で手を振ってくれて、話かけてくれて

嬉しかったです＾＾明日から同じグループになるのでまたたくさん話したいです！ 

 再び別の講義を聞いた後、しばらく休憩をして、夜遅くにアカペラを聴きました！サル

ディーニャの伝統的な音楽だそうで、全く歌詞の意味は分かりませんでしたが、とても感

動しました！！＾０＾高い音・低い音が本当にきれいに聴こえました！歌っている方はご

高齢の方が多かったのですが、皆力強い歌声で聴いている人を魅了していました。聴き終

わった後、しばらく余韻に浸っていました！まだまだ聴き足りないと思うくらいアカペラ

はすばらしく今日１日の疲れがその一瞬吹き飛びました！機会があったらもう１度生で歌

声を聴きたいです。聴いた後、ソムリエが入れてくれたワインを飲みながら軽くおつまみ

を食べました！その時にもアカペラを聴くことができて良かったし、本当に楽しかったで
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